

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik	: Kelvin Wijaya	Kelas	: VI
NISN/ NIS	: 0082281800 / 2979	Semester	: Genap
Nama Sekolah	: SD Katolik Bhakti	Tahun Pelajaran	: 2019/2020
Alamat Sekolah	: Jl. Ki Hajar Dewantoro		

A. Kompetensi Sikap

Kompetensi Inti	Deskripsi
1. Sikap Spiritual Menerima, menjalankan, dan menghargai ajaran agama yang dianutnya	Ananda Kelvin Wijaya, sangat baik dalam ketaatan beribadah, baik dalam perilaku bersyukur, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan,
2. Sikap Sosial Menunjukkan perilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, dan percaya diri dalam berinteraksi dengan keluarga, teman, guru, dan tetangganya serta cinta tanah air	Ananda Kelvin Wijaya, baik dalam jujur, tanggung jawab, percaya diri, toleransi, dan dengan bimbingan dan pendampingan yang lebih akan mampu meningkatkan sikap disiplin, santun, peduli,

B. Kompetensi Pengetahuan dan Keterampilan KKM Satuan Pendidikan : 70

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	83	B	Ananda Kelvin Wijaya Baik dalam hal memahami karya keselamatan Allah melalui kata-kata, tindakan, dan pribadi Yesus Kristus . Baik dalam hal memahami karya keselamatan Allah melalui kata-kata, tindakan, dan pribadi Yesus Kristus .	84	B	Ananda Kelvin Wijaya Baik dalam hal melakukan aktifitas (menuliskan refleksi/puisi, dan sebagainya) tentang karya keselamatan Allah dalam diri Yesus Kristus . Baik dalam hal melakukan aktifitas (menuliskan refleksi/puisi, dan sebagainya) tentang karya keselamatan Allah dalam diri Yesus Kristus .

2	Pendidikan Kewarganegaraan	78	C	Ananda Kelvin Wijaya Cukup Baik dalam hal Menelaah dampak persatuan dan kesatuan terhadap kehidupan berbangsa dan bernegara. Cukup Baik dalam hal Menelaah dampak persatuan dan kesatuan terhadap kehidupan berbangsa dan bernegara.	87	B	Ananda Kelvin Wijaya Baik dalam hal Mendemonstrasikan dampak persatuan dan kesatuan terhadap kehidupan berbangsa dan bernegara. Baik dalam hal Mendemonstrasikan dampak persatuan dan kesatuan terhadap kehidupan berbangsa dan bernegara.
3	Bahasa Indonesia	80	C	Ananda Kelvin Wijaya Baik dalam hal Memperkirakan informasi yang dapat diperoleh dari teks nonfiksi sebelum membaca (hanya berdasarkan membaca judulnya saja). . Cukup Baik dalam hal Menggali isi teks pidato yang didengar dan dibaca. .	79	C	Ananda Kelvin Wijaya Baik dalam hal Memaparkan informasi penting dari buku sejarah dengan menggunakan aspek: apa, di mana, kapan, siapa, mengapa, dan bagaimana serta kosakata baku dan kalimat efektif. Cukup Baik dalam hal Menyampaikan tuturan dan tindakan tokoh serta penceritaan penulis dalam teks fiks.
4	Matematika	76	C	Ananda Kelvin Wijaya Cukup Baik dalam hal Menjelaskan diagonal bidang dan diagonal ruang suatu bangun ruang. Cukup Baik dalam hal Menjelaskan bangun ruang yang merupakan gabungan dari beberapa bangun ruang, serta luas permukaan dan volumenya.	79	C	Ananda Kelvin Wijaya Baik dalam hal Mengidentifikasi prisma, tabung, limas, kerucut, dan bola. Cukup Baik dalam hal Mengidentifikasi bangun ruang yang merupakan gabungan dari beberapa bangun ruang, serta luas permukaan dan volumenya.

5	Ilmu Pengetahuan Alam	78	C	Ananda Kelvin Wijaya Cukup Baik dalam hal Menghubungkan ciri pubertas pada laki-laki dan perempuan dengan kesehatan reproduksi . Cukup Baik dalam hal Menjelaskan sistem tata surya dan karakteristik anggota tata surya .	79	C	Ananda Kelvin Wijaya Baik dalam hal Membuat model gerhana bulan dan gerhana matahari . Cukup Baik dalam hal Menyajikan karya tentang ciri-ciri pubertas dan cara menyikapinya .
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	80	C	Ananda Kelvin Wijaya Baik dalam hal Memahami makna proklamasi kemerdekaan, upaya mempertahankan kemerdekaan, dan upaya mengembangkan kehidupan kebangsaan yang sejahtera. Cukup Baik dalam hal Menganalisis posisi dan peran Indonesia dalam kerjasama di bidang ekonomi, politik, sosial, budaya, teknologi dan pendidikan dalam lingkup ASEAN.	83	B	Ananda Kelvin Wijaya Baik dalam hal Menyajikan laporan tentang makna proklamasi kemerdekaan, upaya mempertahankan kemerdekaan, dan upaya mengembangkan kehidupan kebangsaan yang sejahtera. Baik dalam hal Menyajikan hasil analisis tentang posisi dan peran Indonesia dalam kerjasama di bidang ekonomi, politik, sosial, budaya, teknologi, dan pendidikan dalam lingkup ASEAN.
7	Seni Budaya dan Prakarya	80	C	Ananda Kelvin Wijaya Baik dalam hal Memahami patung. Cukup Baik dalam hal Memahami interval nada.	82	B	Ananda Kelvin Wijaya Baik dalam hal Membuat hasil karya poster, kotak pensil . Baik dalam hal Membuat hasil karya poster, kotak pensil .

8	Pendidikan Jasmani, Olah Raga dan Kesehatan	79	C	Ananda Kelvin Wijaya Cukup Baik dalam hal Memahami variasi dan kombinasi gerak dasar lokomotor, non lokomotor, dan manipulatif untuk membentuk gerak dasar seni beladiri** . Cukup Baik dalam hal Memahami variasi dan kombinasi gerak dasar lokomotor, non lokomotor, dan manipulatif untuk membentuk gerak dasar seni beladiri** .	87	B	Ananda Kelvin Wijaya Baik dalam hal Mempraktikkan variasi dan kombinasi gerak dasar lokomotor, non lokomotor, dan manipulatif untuk membentuk gerak dasar seni beladiri** . Baik dalam hal Mempraktikkan variasi dan kombinasi gerak dasar lokomotor, non lokomotor, dan manipulatif untuk membentuk gerak dasar seni beladiri** .
---	---	----	---	--	----	---	--

Muatan Lokal

9	B. JAWA	79	C	Ananda Kelvin Wijaya Cukup Baik dalam hal memahami teks percakapan/dialog dengan teman sebaya atau orang tua. Cukup Baik dalam hal memahami teks percakapan/dialog dengan teman sebaya atau orang tua.	78	C	Ananda Kelvin Wijaya Cukup Baik dalam hal menulis dan menyajikan teks percakapan dengan teman sebaya atau orang tua dengan ragam dan intonasi yang tepat. Cukup Baik dalam hal menulis dan menyajikan teks percakapan dengan teman sebaya atau orang tua dengan ragam dan intonasi yang tepat.
---	---------	----	---	--	----	---	---

C. Ekstra Kurikuler

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Pramuka	Bisa berlatih PBB dengan Tertip dan Disiplin

D. Saran - saran

Rajin belajar akan meningkatkan prestasi akademik. Semua bisa diraih dengan niat dan semangat, ayo tingkatkan terus prestasimu. Yakin bisa dan sukses meraih cita-cita

E. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi	148 cm	152 cm
2	Berat Badan	33 kg	39 kg

F. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Yang Dinilai	Keterangan
1	Pendengaran	Baik
2	Penglihatan	Baik
3	Kesehatan Gigi	Baik
4	Lain-Lain	-

G. Prestasi

No	Jenis Prestas	Keterangan

H. Ketidakhadiran

1	Sakit	-	Hari
2	Ijin	-	Hari
3	Tanpa Keterangan	-	Hari

Keputusan:

Berdasarkan pencapaian seluruh kompetensi, peserta didik dinyatakan:

Lulus

*) Coret yang tidak perlu

Mengetahui
Orang Tua/ Wali Murid

Banyuwangi, 15 Juni 2020
Guru Kelas,

Ffida Elis Sofiana, S.Pd.
NIP. 1704/YK

